



Detour Notice – Mapleton Road

The following detours will be in place due to the upcoming construction on Mapleton Road:

- 51-Green Line North will continue straight up Mountain Road to Wheeler Boulevard South, Carson Road, Plaza Boulevard then back to the regular route.
- 65-Killam from Purdy Avenue will turn left on Mountain Road to Wheeler Boulevard South, Carson Road, Plaza Boulevard then back to the regular route.

These detours will be in place until the end of September. We apologize for any inconvenience that this may cause and appreciate the understanding of passengers.

Avis de modification de trajets – chemin Mapleton

Les trajets suivants seront modifiés en raison des travaux de construction à venir sur le chemin Mapleton :

- 51-Ligne verte vers le Nord – L'autobus continuera tout droit sur le chemin Mountain et se dirigera vers le sud sur le boulevard Wheeler. Il circulera ensuite sur le chemin Carson et le boulevard Plaza, puis reprendra le trajet habituel.
- 65-Killam – À partir de l'avenue Purdy, l'autobus tournera à gauche sur le chemin Mountain et se dirigera vers le sud sur le boulevard Wheeler. Il circulera ensuite sur le chemin Carson et le boulevard Plaza, puis reprendra le trajet habituel.

Ces nouveaux trajets seront en place jusqu'à la fin septembre. Codiak Transpo regrette tout inconvénient que cette modification pourrait occasionner et remercie ses clients pour leur compréhension.